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Le baptême de Jésus 

 

Le baptême de Jésus est très lié à l'Epiphanie.  
C'est le même message qui est délivré: transformation de la vie et 

accomplissement.  
Il faut transformer le temps en véhicule de l'éternité, le savoir en sagesse, les 

désirs humains en désirs de Dieu en désirs sacrés et les relations humaines, de sorte 
que la vie profane devienne sacrée. 

Marie, Joseph et les Mages sont vierges spirituels. Ils choisissent le présent 
pour l'éternité ; ils ne veulent pas perpétuer le passé. Ils ont quitté le connu, le savoir, 

pour accéder à la Sagesse. 
Les trois désirs majeurs : richesse, pouvoir et sensualité doivent être 

transformés en désirs de Dieu, sinon ils contribuent à la violence dans le monde. Une 
fois transformés ils peuvent être réalisés et amener à l'accomplissement 

Chacun doit faire le choix soit devenir 'vierge spirituel' soit devenir comme le 
roi Hérode qui voulait perpétuer son pouvoir en faisant du présent l'instrument du 

passé. Il faut être vierge pour faire le choix de l'éternité, de l'incarnation, de donner 

naissance aux Fils de Dieu, à la conscience universelle qui seule peut contribuer à la 
paix dans le monde  

Seuls les Fils/Filles de Dieu peuvent glorifier Dieu. Ils ont découvert leur 
identité éternelle et sont unis avec toute l'humanité et toute la création. Comme Jésus 

lors de son baptême, ils vivent dans la conscience universelle qui les unit avec toute 
l'humanité et toute la création.  

C'est la condition pour être instrument de paix et d'unité. 
 


